

# Continuons dans la présence de Dieu



Stéphane Quéry

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

Parfois nous voulons changer l'atmosphère à la maison, mais on ne veut pas payer le prix. Une chose importante que David a réalisée à la fin de sa vie, c'est l'importance de la présence de Dieu. Il y a eu un temps où il n'a pas respecté cette présence et il a dû en vivre les conséquences très fâcheuses.

Lorsqu'est arrivé la situation UZZA avec L'arche de Dieu, David a eu peur et a finalement laissé l'arche chez Obed Edom, et durant 3 mois la maison d'Obed Edom fut bénie.

Pourquoi ? Parce qu'Obed Edom a protégé cette présence de Dieu chez lui.

Mon conseil pour vous aujourd'hui Mon ami(e)

Comprenons ceci, lorsque nous faisons de la place pour Dieu, Dieu béni et ce qui est intéressant de toute cette histoire c'est que les membres de la famille d'Obed Edom sont devenus des adorateurs (Lévites) au Temple dans la ville de David.

"Il confia à des Lévites la responsabilité de faire le service devant l'arche de l'Eternel, de rappeler le souvenir de l'Eternel, le Dieu d'Israël, de le louer et le célébrer. C'étaient Asaph, le chef, Zacharie, son second, Jeïel, Shemiramoth, Jehiel, Matthithia, Eliab, Benaja, Obed-Edom et Jeïel. Ils avaient des instruments de musique, des luths et des harpes, et Asaph faisait retentir les cymbales. Les prêtres Benaja et Jachaziel sonnaient continuellement de la trompette devant l'arche de l'alliance de Dieu." ([1 Chron.16 : 4 à 6](#))

Bonne journée !

**Stéphane Quéry**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



